



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



15-09-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UN12
[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: @IECM; @CIUDADANOS UN12
SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@S UN12](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO
[Foros sobre la Diputación Migrante](#)
SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

TEPJF

La Sala Superior del TEPJF ratificó su fallo previo, y por unanimidad anuló las elecciones en el municipio periférico de General Zuazua. La resolución, emitida en una sesión en línea que se prolongó poco más de cinco horas, se da a 16 días del arranque del nuevo trienio, con lo que se anula el resultado de la pasada elección cuyo triunfo le dio la reelección al morenista Pedro Ángel Martínez. (Jornada.com.mx) [Se anexa nota](#)

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó que pese a las artimañas del TEPJF ganaron Campeche. "Nos la hicieron muy cansada, pero no había de otra, era muy claro el triunfo contundente de Layda. Desde la noche del 6 de junio estaba claro que habíamos ganado", afirmó. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

La bancada del PRI en el Senado presentó una iniciativa de reformas a la Ley General de Protección Civil que busca evitar que el gobierno federal suspenda o condicione la realización de obras de reconstrucción derivados de huracanes, lluvias, sismos, deslaves y otros fenómenos naturales. Se establece que el Ejecutivo Federal, a través de la SHCP, proveerá los recursos financieros para la oportuna atención de las situaciones de emergencias y de desastres, por lo que en caso de que los recursos disponibles se hayan agotado, se harán las adecuaciones presupuestarias para la atención emergente de la población. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

La diputada del PRD, Gabriela Sodi Miranda, celebró la decisión de dar marcha atrás a la colocación de la escultura "Tlali", en sustitución del monumento a Cristóbal Colón en Paseo de la Reforma. Consideró que se trataba de una determinación unilateral del Gobierno de la Ciudad de México, toda vez que se desconoce, hasta el momento, la metodología y los procesos de concurso y consulta para tomar esa decisión. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

El Senado emitió la convocatoria para la entrega de la Medalla de Honor Belisario Domínguez, correspondiente al 2021, galardón que se otorga a mexicanos que se hayan distinguido por su ciencia o su virtud en grado eminente, como servidores de la Patria o de la humanidad; sin embargo, debido a la pandemia por covid-19, aún está pendiente la entrega del reconocimiento del año pasado al personal de salud, como un reconocimiento a su labor. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

El senador y exlíder nacional del PAN, Gustavo Madero, aseguró que al interior del blanquiazul no pueden permanecer silentes porque serían cómplices de lo que sucede al interior de su instituto político. A través de un mensaje en su cuenta de Twitter, Madero Muñoz alertó que el PAN está en riesgo de captura y cooptado por su dirigencia. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



CIUDAD

El próximo domingo 19 de septiembre a las 11:30 horas se llevará a cabo el simulacro nacional en conmemoración del 36 aniversario del sismo de 1985 y el cuatro aniversario del sismo de 2017. La hipótesis del simulacro será un sismo de magnitud de 7.2 grados y la ubicación del epicentro será Centro de México, 35 km al este de Acatlán de Osorio, Puebla. Se informó que el movimiento será percibido en gran parte de la zona centro de la República Mexicana, principalmente en Puebla, Morelos, Estado de México y Ciudad de México; de manera moderada en Guerrero, Oaxaca, Veracruz, Tlaxcala e Hidalgo y ligero en Michoacán, Guanajuato, Querétaro, San Luis Potosí, Tabasco y Chiapas. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

El concurso para ampliar el servicio de transporte Ecobici fue emitido en la *Gaceta Oficial de la Ciudad de México*. "Se convoca a los interesados a participar en la Licitación Pública Internacional para la contratación del servicio de "Renovación y Expansión del Sistema de Transporte Individual en Bicicleta Pública Ecobici", indicó la Secretaría de Movilidad (Semovi). (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea convocó a los mexicanos a que este 15 de septiembre tengamos presente los valores que engloban a la fuerza nacional. Desde su cuenta en Twitter, el ministro presidente instó a la unidad, el respeto y la solidaridad como ingredientes básicos de esa fuerza que debe conducir a México a convertirlo en un país con hombres y mujeres iguales en dignidad y derechos. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

Sí por México llamó a no participar en la revocación de mandato que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador. "El ejercicio que propone la Ley Federal de Revocación de Mandato promovería mayor polarización social y la crispación del ánimo de confrontación en el país. Sería irresponsable hacernos cargo de un ejercicio con tan negativos efectos", señaló la organización en comunicado. (24-horas.mx) [Se anexa nota](#)

Luego de presentarle al presidente Andrés Manuel López Obrador sus cartas credenciales, el recién llegado Embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, ofreció una nueva era en la relación bilateral entre ambos países. "Es tiempo de cambiar nuestra forma de pensar para generar sinergias y nuevas oportunidades", dijo. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El ex Gobernador de Chihuahua, el panista Javier Corral, negó que se hayan liberado los ranchos del ex Mandatario César Duarte, pues siguen embargados. Se publicó que el nuevo Gobierno del Estado de Chihuahua y la defensa de Duarte informaron que la Fiscalía General del Estado en la gestión de Corral se desistió del procedimiento de extinción de dominio de diez bienes asegurados al priista. "Jamás me he desistido de ningún procedimiento, porque no tengo ninguna intervención en esos asuntos, ni la ley me permite actuar directamente en ningún proceso penal", indicó Corral. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

La SCJN a través de la Dirección General de Derechos Humanos, lleva a cabo la actualización del Protocolo de actuación para quienes imparten justicia para casos que involucren derechos de personas, comunidades y pueblos indígenas, con el propósito de realizar un diagnóstico que evalúe su forma de aplicación. (Jornada.com.mx) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



A un día del desfile militar por el Día de la Independencia, madres buscadoras que se encuentran en plantón afuera de Palacio Nacional denunciaron que fueron desalojadas con violencia. En un video publicado en las redes sociales del grupo de activistas Antimonumenta "Vivas nos queremos" acusaron que la madrugada de este miércoles varias mujeres, una de ellas embarazada, fueron golpeadas durante el desalojo. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

El saldo de un ataque de un grupo criminal en el municipio de Tepalcatepec, Michoacán, fue de dos elementos de Guardia Nacional y un poblador, lesionados. El ataque fue perpetrado a la altura de la comunidad de La Estanzuela, donde converge el municipio de Tepalcatepec con el estado de Jalisco. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

La semana pasada se reportaron unos 4 millones de contagios de coronavirus en todo el mundo, según la OMS, el primer descenso importante en los casos nuevos en más de dos meses. En las últimas semanas se han registrado unos 4.4 millones de nuevos casos de Covid-19. Todas las regiones del mundo vieron un descenso de contagios en comparación con la semana anterior, según dijo la agencia de salud de Naciones Unidas en su actualización semanal el martes. (Jornada.com.mx) [Se anexa nota](#)

A pesar de las advertencias de que la elección revocatoria estaría reñida, el gobernador de California, Gavin Newsom, derrotó decisivamente los esfuerzos para echarlo de su cargo, una victoria que el demócrata emitió como un respaldo a su manejo de la pandemia de coronavirus y los valores liberales de su partido. Con un estimado de dos tercios de los votos contados, la respuesta "NO" a la pregunta de si retirar Newsom fue por delante por un margen de 30 puntos. Esa ventaja se basó en los votos emitidos por correo y antes de la votación en persona del martes. Si bien, es probable que se reduzca un poco en los próximos días a medida que se cuenten los votos emitidos en los lugares de votación, la ventaja de Newsom no se pudo superar. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

Corea del Norte y Corea del Sur lanzaron misiles balísticos de prueba el miércoles, las más recientes demostraciones de fuerza en una competencia que ha visto a ambos países desarrollar armas cada vez más sofisticadas, mientras que los esfuerzos para aliviar la tensión resultan infructuosos. Corea del Sur probó un misil balístico disparado desde un submarino (SLBM), convirtiéndose en el primer país sin armas nucleares en desarrollar un sistema de ese tipo. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo--